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Иван Кабаков (Атлетико)

1) Иван, расскажите, пожалуйста, о себе. Когда в первый раз в своей жизни
услышали о футболе? Когда пошли в первый раз на футбольный матч?
Всем привет! Работаю в интернет магазине. Лет с 8 узнал и сразу полюбил,еще мой отец
в свое время занимался профессионально и выступал за юниоров СССР, наверно от
него и передалось))) К сожалению первый раз пошел на футбол где-то в лет 16-17 на
матч Арсенал-Шахтер(0:2),очень понравилось.

2) Занимались ли вы футболом в детстве? Какие у вас были успехи? За какие
клубы болели в свое время?
Занимался,но не долго,года 2 максимум я тогда еще начинал свои шаги как вратарь.     
Потом получил травму плеча и пришлось на некоторое время забыть о футболе((( А
потом решил попробовать играть в поле,вроде как получается))). Болел за 2 клуба и на
мое мнение самых великих и сильных на то время,Динамо-Лобановского и Реал
Мадрид-Дель Боске!!!! Еще очень симпатизировал игре Металлиста,пока клуб не
развалили(

3) Как вы оказались в команде "Атлетико"? Какие первые впечатления у вас были
об этом коллективе?
Команду Атлетико знаю очень давно,с самого начала их выступлений в ХФЛ.
Пригласили играть на постоянной основе так как с командой Днепр Киев немного не
сложилось по некоторым причинам,которые я бы не хотел озвучивать.... Впечатления
только хорошие,так как знаю потенциал этой команды и их
возможности,хороший,дружный коллектив и одинаковые по духу организаторы)))

4) Вы наблюдали за становлением коллектива. Как вы считаете, что является
некоторой характерной чертой команды?
аблюдал когда было время и возможность,но в принципе знал как обстоят дела у
коллектива. Как по мне то самая характерная черта-это огромное желание играть в
футбол на высоком уровне и доказывать себе и другим,что они чего-то стоят пусть и в
аматорском футболе.

5) Кто занимается селекцией в вашей команде? Существуют ли у вас какие то
традиции в команде?
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Ну по большей мере этим занимаються Коля Попов и Антон Дыченко,наши организаторы
и "мозги" команды))) Сейчас и меня подключили к этой миссии,и вроде как справляемся с
ней успешно.Пришло достаточно много новых игроков,но нужно немного времени что бы
они притерлись к друг другу.

6) Общаются ли ваши игроки не только на футбольном поле, но и за его пределами,
так сказать дружат семьями? Кто является лидером вашей команды (формальным
и не формальным)?
В большинстве случаев да.Стараемся встречаться чаще,но не всегда у всех
получается.Думаю что в следующем году мы это поправим))). Ну если брать
формального то,это- Нович и Орел. Не формальный вся команда))))

7) Какой матч в этом сезоне на вас произвел наибольшее впечатление? После какой
игры было наибольшее обсуждение? Кто из ваших игроков стал открытием
сезона?
Матч с СНВ-2,мы закончили 5:5 играя с 60 минуты в десятером и без вратаря,плюс ко
всему этому по ходу игры проигрывали 5:3,но не сложили руки и вырвали ничью,хотя
могли в конце и 6 забить))) Мы общаемся после каждой игры,где-то более эмоционально
и громко,где-то более спокойней)))) На данный момент открытием сезона стала сама
команда,так как первый раз выступает на большом поле и для многих игроков это что то
новое.

8) Насколько сложно команде Атлетико было перейти на большое поле? Какие бы
вы дали основные советы командам, которые имеют желание перейти играть с
малого на большое поле?
Я думаю что очень сложно,но мы над этим работаем. Когда команда играет постоянно
на маленькое поле-это одно,но большое поле это совсем другой уровень игры и здесь
нужно мыслить немного по другому. Ну в первую очередь они должны понимать нужно
ли это им вообще!? Нужен стабильный состав который играет не первый год + должны
быть замены,так как без них никуда. Ну а остальное прийдет со временем и опытом.

9) Рядом с вами в таблице Эко сфера, West Kiev и Титан. Как бы вы
охарактеризовали каждую из команд?
Каждая команда по своему хороша и сильна. Видел не одну игру при участии всех
команд,но могу сказать что со всеми можно и нужно играть))))

10) Как вы думаете, кто станет чемпионом второй лиги и почему вы так считаете?
Опишите, пожалуйста свои впечатления о каждой из команд находящихся сейчас в
тройке.
Если брать по игре,то Днепр Киев и Грузчик. А на данный момент еще до конца ничего
не понятно,доиграем все игры и увидим кто сильнее и удачливей)))
Гарматная-впечатления не однозначные,вроде идут на первом месте,но есть много
вопросов....Одесса-лично для меня команда "загадка",так как к сожалению не видел ни
одной ихней игры.... Днепр Киев-знаю хорошо,но тоже есть пару вопросов,если бы
сначала им больше везло и немного серьезней относились к играм сейчас бы они были
на месте Гарматной,но увы.... Спасибо за внимание. И не судите строго,старался быть
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обьективным))))
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